

Salón de debate sobre el empleo en España

Créé par THOMAS GLEIZES le jeudi 7 mars 2019 - Mis à jour le jeudi 7 mars 2019 21:41 [En ligne](#)



Muy estimados colegas míos,
Soy Tomás Gleizes y me encargaré de presidenciar este debate, cuya temática es :

LA SITUACIÓN DEL EMPLEO EN ESPAÑA: ¿POSITIVA O NEGATIVA?

Les propongo que participen para proponer sus argumentos que condenan, o explican, la situación económica y social de nuestra España del 2019.

Estaré pendiente de sus condenas, ideas o propuestas.

Reciban un muy cordial saludo,

T. Gleizes, Secretario de Estado de Empleo.

[Supprimer](#)

[Modifier](#) [Répondre](#)

THOMAS GLEIZES Modifié il y a 1 semaine

Qué creas que jefes que reclutan empleados en tiempos de crisis?

Alexandra DINIS Créé il y a 1 semaine

Creo que son útiles para la sociedad porque ayudan a crear empleados.

Mattéo dinis 1VTE

[Supprimer](#)

[Modifier](#) [Répondre](#)

Sí, pero sin los empleados la economía de España no evolucionará.

Jérémy GUIFFRAY Créé il y a 1 semaine

[Supprimer](#)

[Modifier](#)

Si claro, los jefes deban crear mas empleos, mas los empleos deban tener un salario mas alto. Muchos espanoles son en pluri-empleo.

João Carlos DUARTE Créé il y a 1 semaine

Esta situation me parece injusta para los empleados que deben tener mas de 2 empleos, trabajan mucho para poder viver correctamente

[Supprimer](#)

[Modifier](#)

Crees que los jefes tienen un papel que desempeñar para salir de la crisis economica?

Alexandra DINIS Créé il y a 1 semaine

Si, porque crea empleos y ayuda a mejorar la situation del pais.

Mattéo dinis 1VTE

[Supprimer](#)

[Modifier](#) [Répondre](#)

Crees que los lideres empresariales asumen riesgos al reclutar empleados?

Alexandra DINIS Créé il y a 1 semaine

Si, ellos toman riesgos financieros y pueden perder el negocio.

Mattéo dinis 1VTE

[Supprimer](#)

[Modifier](#) [Répondre](#)

hola, me llamo joao.

João Carlos DUARTE Créé il y a 1 semaine

Soy bombero. gano 1400 euros. No entiendo porque gano menos que un pinchadisco. me escandaliza que un pinchadisco que entretener las personagens gana mas que yo. yo salvo vidas e riesco mi vida todos los días.

Sin bomberos, el pays esta en discapacitado. Mientras que se no hay mas pinchadiscos, nada cambia.

Supprimer

Modifier

Répondre

Hola soy antonin y trabajo como policía. Toco 1200 euros.

Antonin FAURE Créé il y a 1 semaine

Tampoco entiendo por qué un pinchadizo toca más que un policía o un bombero. Ambos somos personas que salvamos vidas, es una pena tocar tan poco.

Supprimer

Modifier

Me choca que un veterinario gana mucho menos que un pinchadizo. El veterinario salva vidas y merece ser recompensado con un buen sueldo.

Antonin FAURE Modifié il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Répondre

Para mi, los empleados deban ganar mas, porque son los empleados que hacen el pays.

João Carlos DUARTE Créé il y a 1 semaine

Los jefes so saben qué dirigir, no saben hacer nada más, tienen que cambiar todo eso

Supprimer

Modifier

Répondre

Por supuesto que tienes razón, pero sin el jefe, no se creará ningún negocio. Los 2 participan para la sociedad española.

Jérémy GUIFFRAY Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Si, entiendo tu argumento, mas un jefe no puede so dirigir.

João Carlos DUARTE Créé il y a 1 semaine

Para mi, un jefe debe trabajar tambien con los empleados. De esta manera, los empleados se sienten mas valorizados. de esta manera, los salarios deben aumentar

Supprimer

Modifier

usted no se da cuenta del trabajo proporcionado por los patrones, usted es un bueno para nada que no piensa

Jeremy TEISSIER Créé vendredi, à 21:12

Supprimer

Modifier

Como el dicho señor tessier,

Mathis NEVEU Créé lundi, à 15:08

Tenemos que gestionar todo y es gracias a nosotros que trabajas.

Supprimer

Modifier

Hola,

João Carlos DUARTE Créé il y a 1 semaine

Pienso que los salarios en espana son mucho bajos. Lo sé que es la crisis, pero si los jefes aumentan los salarios, los espanoles puedrian comprar y consumir mas cosas.

Para mi, este consumo podria estimular l'economia del pays.

Es muy importante de aumentar los salarios, para aumentar l'economia del pays y para permitir que algunos trabajadores españoles salgan de la pobreza

Supprimer

Modifier

Répondre

Hola Joao soy dacuerdo con tu pero aumento el salario podría ser beneficioso para los ciudadanos españoles, pero los jefes no todo el dinero del mundo y no pueden aumentar el salire como lo desean

Lorenzo GARCIA Modifié vendredi, à 21:39

Supprimer

Modifier

Holà me llamo Sara,

Sarah DANREY Créé il y a 1 semaine

Soy enfermera, me encanta mi trabajo ayudando a las personas pero falta personal y el trabajo del dia es interminable. Nos quejalos a nuestros jefes y nadie se movio.

Creo que los jefes quizas deberian prestar un poco màs de atencion a estos empleados.

Supprimer

Modifier

Répondre

Los jefes no pueden ser de todas partes a la vez, depende de vosotros hacer de Etre autosuficiente. madurad un poco los jefes tienen demasiado trabajo.

Jeremy TEISSIER Créé vendredi, à 21:15

Supprimer

Modifier

Buenos días, me llamo Benjamin Martin soy el director.

los directivos tiene mucho trabajo y tienen muchas responsabilidades y tienen muchas cosas que hacer.

Por ejemplo reuniones y entrevistas.

los directivos no tienen tiempo para ocuparse de los empleados. Los empeados deben organizarse.

Benjamin MARTIN Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Répondre

Hola, me llamo Marie Dupont.

Marie DUPONT Créé il y a 1 semaine

Soy enfermera. Creo que mi salario es muy bajo, mientras que mi trabajo ayuda a la gente necesitada. ¡Parece injusto comparar con un jefe que gana mucho más cuando algunos trabajan poco y confían en sus empleados!

Supprimer

Modifier

Répondre

los patrones tienen mucho trabajo en sus vidas para llegar allí, si usted no es patrón es que usted no tiene suficiente trabajo

Jeremy TEISSIER Créé vendredi, à 21:06

Supprimer

Modifier

Holà me llamo Ewen soy patrones de mi empresa créo que es normal que los patrones gagen mas que empleados porque los patrones tienen un puesto con mayor responsabilidad

Ewen FOURT Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Répondre

Señor, usted no sabe las condiciones de trabajo de las enfermeras.Hago 12 horas al día moviéndome yo mismo con mi coche hacia mis pacientes y yo mismo pago los movimientos, ¡así que me parece injusto!

Marie DUPONT Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Répondre

No estoy de acuerdo con usted señora creo que estar patrón es más difícil que ser empleadolos.Los jefes deben cuidar de sus empresas con el estrés permanente del éxito de ésta porque es su propio dinero que invirtieron.

Ewen FOURT Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier

Répondre

Ser director de una empresa puede ser difícil, pero algunos trabajos son más complicados que los de un patrón.

Karla ELSENSOHN Créé vendredi, à 21:49

Supprimer

Modifier

Hola, me llamo Lucas Zarco.

Lucas ZARCO Modifié vendredi, à 20:47

Estoy de acuerdo con el Señor Fourt porque para mí los jefes invierten mucho en sus negocios y también tienen un largo día de trabajo. Creo que sus salarios están justificados.

Supprimer

Modifier

Répondre

si , pero los jefes tienen un salario que compensa en gran medida su trabajo y no tienen la presión de un empleado

Lorenzo GARCIA Créé vendredi, à 21:30

Supprimer

Modifier

Estoy de acuerdo con lo que dice lorenzo
Los jefes tienen el salario correspondiente a la posición que ocupan y los empleados del jefe tienen el salario correspondiente a su trabajo.

Karla ELSENSOHN Créé vendredi, à 21:44

Supprimer

Modifier

sí m.zarco especialmente porque los jefes se dan física y financieramente. Los días son largos y agotadores, por no mencionar a los empleados pintados que duran todo el día.

Benjamin MARTIN Créé il y a 1 semaine

No se dan cuenta de la suerte que tienen de tener un trabajo.

Supprimer

Modifier Répondre

Estoy de acuerdo, pero los empleados merecen un mejor salario porque, por lo general, no se les paga lo suficientemente bien. Para mí es necesario que el salario sea correcto entre los jefes y los empleados, pero no es el de hoy.

Lucas ZARCO Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier Répondre

Si bien algunos empleadores merecen un salario más alto o no, pero para los patrones a veces su solicitud de grandes inversiones para la empresa

Jérémy GUIFFRAY Créé vendredi, à 14:22

Supprimer

Modifier

Estoy de acuerdo, pero los empleados merecen un mejor salario porque, por lo general, no se les paga lo suficientemente bien. Para mí es necesario que el salario sea correcto entre los jefes y los empleados, pero no es el de hoy.

Lucas ZARCO Créé il y a 1 semaine

Supprimer

Modifier Répondre

Señor Martin, los días son probablemente largos y cansadores para usted, pero también para las empleadas que tienen el estrés de cometer un error en su trabajo por miedo a enfadar al jefe

Marie DUPONT Créé vendredi, à 09:24

Supprimer

Modifier Répondre

No olvide las condiciones de trabajo de un empleado determinado, como en el caso de las amas de llaves, que durante años han estado respirando productos tóxicos y son aún más vulnerables. Los jefes de estas industrias no se ven afectados por estos productos.

Sarah DANREY Créé vendredi, à 15:25

Supprimer

Modifier Répondre

Hola, me llamo Karla

Karla ELSENSOHN Créé vendredi, à 16:02

Estoy de acuerdo con el señor Martin y con la señora Dupont, estoy de acuerdo en que los días son largos y cansadores para los jefes pero también para los empleados.

Supprimer

Modifier Répondre

Hola me llamo Lorenzo Garcia. Creo que como tú señor Duarte es feo ganar tanto dinero para ser sólo DJ pero todos sabemos que el DJ gana muchísimo dinero ilegalmente y la policía española no puede ser de todas partes.

Lorenzo GARCIA Créé vendredi, à 21:45

Supprimer

Modifier Répondre

Estoy de acuerdo con vosotros, pero para mí hay un jefe que está menos bien pagado que un pinchadisco y esto no es normal. Sobre todo porque algunos pinchadiscos ganan dinero ilegalmente.

Lucas ZARCO Créé vendredi, à 22:46

Supprimer

Modifier Répondre

Creo que para los españoles que tienen pluriempleos, es muy duro, cansancio y tienen más presiones que una persona que tiene un empleo.

Béatrice TAHHAN Créé samedi

Supprimer

Modifier Répondre

hola me llamo Perrine

Perrine CHENAVER Créé samedi, à 15:56

para mí pienso que los jefes proporcionan un trabajo que los empleados no hacen, luchan para tratar de disminuir el desempleo

Supprimer

Modifier Répondre

Oigo lo que dices pero los patrones ofrecen un servicio para los ciudadanos que necesitan medicinas, bomberos... a través de sus trabajos

Perrine CHENAVER Créé samedi, à 16:39

Supprimer

Modifier Répondre

hay algunas desigualdad en cambio los jefes hacen su mejor esfuerzo para intentar hacer funcionar su negocio

Perrine CHENAVER Créé samedi, à 16:54

Supprimer

Modifier Répondre

Que piensas del jefe?

Kévin DA COSTA Créé lundi, à 12:57

Supprimer

Modifier

Répondre

Me pienso que el patron gana muchos dinero comparado los empleados mientras los empleados trabajan mas que los patron

Leo BABEL-ROCHELLE Créé lundi, à 13:03

Supprimer

Modifier

No Leo , mi pienso que los patron merito su salario porque trabaja mucho por el bien de la empresa y para empleados

Kévin DA COSTA Créé lundi, à 13:10

Supprimer

Modifier

Kevin sin los empleados la empresa no funcionaria porque los empleados no quedes en su despacho

Leo BABEL-ROCHELLE Créé lundi, à 13:14

Supprimer

Modifier

Encuentro que los jefes ganan demasiado en comparación con el empleado. Porque Los empleados hacen un trabajo mucho más difícil.

Mathis NEVEU Créé lundi, à 14:48

Supprimer

Modifier

Los jefes ganan lo que merecen. Es gracias a él que los empleados tienen un trabajo.

Mathis NEVEU Créé lundi, à 14:51

Supprimer

Modifier

Leo no es d'accuerdo contigo porque es un estereotipo. Los patrones resto mucho en su despacho por organizar los trabajo de los empleados.

Kévin DA COSTA Créé lundi, à 13:24

Supprimer

Modifier

Répondre

Si pero son los empleados que hace el trabajo con horarios en menudo difícil

Leo BABEL-ROCHELLE Créé lundi, à 13:26

Supprimer

Modifier

Si pero son los empleados que hace el trabajo con horarios en menudo difícil

Leo BABEL-ROCHELLE Créé lundi, à 13:26

Supprimer

Modifier

Estoy de acuerdo contigo, Kevin, pero los empleadores están aquí cuando quieren

Jordan MARGOT Créé lundi, à 15:02

Jordan Margot

Supprimer

Modifier

Por responder al señor Babel-Rochelle,
nous Trabajamos para que estés en las mejores condiciones. Es gracias a ellos que se hace la contabilidad se hacen

Mathis NEVEU Créé lundi, à 15:19

Supprimer

Modifier

Me parece normal que un jefe gane más que un trabajador porque él es el que creó su empresa.

Clément CHENAVER Créé lundi, à 13:26

Supprimer

Modifier

Répondre

Hola es Ilyas

Ilyas MESSAAD Créé lundi, à 14:53

El Codigo del Trabajo protege a los empleados al darles derechos y obligaciones. Si un empleadocree que se violan estos derechos, tiene derecho a solicitar una reparacion ante los tribulanes sobre la base de las disposiciones de Codigo del Trabajo.

Supprimer

Modifier

Répondre

Estoy de acuerdo con Leo porque los empleados siempre tienen los horarios más tempranos comparados con el jefe que llega cuando quieren

Jordan MARGOT Créé lundi, à 14:59

Jordan Margot

Supprimer

Modifier

Répondre

Estoy de acuerdo con clément porque un jefe tiene una grande responsabilidade, es mucho tiempo de trabajar el salario cerillas en el puesto de director

Evan ROLLET Créé lundi, à 15:01

Supprimer

Modifier Répondre

No estoy de acuerdo con Jordan, porque los uso para tener un horario fijo, el jefe tiene un trabajo de tiempo completo, incluso en la vida para privarlo, debe estar disponible.

Evan ROLLET Créé lundi, à 15:08

Supprimer

Modifier Répondre

Ciertamente, Evan, pero creo que los jefes "se ponen al día con sus horas perdidas" cuando se quedan en casa toda la mañana.

Jordan MARGOT Créé lundi, à 15:08

Supprimer

Modifier

Ciertamente, Evan, pero creo que los jefes "se ponen al día con sus horas perdidas" cuando se quedan en casa toda la mañana.

Jordan MARGOT Créé lundi, à 15:09

Supprimer

Modifier

Para defenderse, los empleados tiene la oportunidad de llamar a los delegados del personal, a comites de empresa ou los delegados sindicales cuya la mision principal es defenderlos intereses de los empleados.

Ilyas MESSAAD Créé lundi, à 15:14

Supprimer

Modifier Répondre

Finalmente, diría que no es una desigualdad lo que separa al empleado, es el jefe, pero el rango es la responsabilidad. Porque ser parton no es tan fácil y somos críticos para mantenerlo infundado.

Evan ROLLET Créé lundi, à 15:14

Supprimer

Modifier Répondre

Secuencia 2 : Tarea Final

NOMBRE : _____

<i>Compétences évaluées</i>	<i>Degrés de réussite</i>			
	D1	D2	D3	D4
a) Évocation de l'opinion, de l'injustice, de la défense	1	2	3	4,5
b) Mes arguments sont cohérents avec le groupe qui m'a été assigné	0,5	1,5	2	3,5
c) Mes arguments sont préparés et anticipés, avec le moins de fautes possibles. <i>Il ne s'agit pas d'une traduction automatique mais bien d'une production personnelle</i>	1	2	3	4
d) J'ai été capable d'intervenir au moins 3 fois sur le forum.	1,5	2,5	3,5	5
e) Lorsqu'un autre participant intervient, je suis capable de contre-argument ou appuyer ses propos.	0,5	1	2	3
TOTAL	/20			